

LE POINT

Page I

6/2/70

REUNION DU PRAESIDIUM DE LA FEUM

Une bande de c... Je vous laisse le soin de d'écrire le mot qui vous convient. Si ces réunions sont l'étalage de ce que les étudiants des facultés ont trouvé de mieux pour les représenter,, alors "bye-bye baby", notre réputation de farceurs, dans tout ce que nous entreprenons, n'en souffrira pas. Depuis le début de l'année ou presque, le poste de secrétaire-général est assuré par intérim. Au mois de novembre, nous avons réussi à élire un secrétaire permanent, mais triste sort, son mandat se terminait le 31 décembre. De nouvelles mises en candidature avec tout les déploiements, publicité tapageuses, informatives massives, culbutes sur les pancartes tellement il y en avait, enfin vous voyez ce que je veux dire... Deux étudiants se présentent. La bonne foi des votants étant absente, on a dû, malheureux, recourir à un délai de trois semaines. Après une tentative de chantage auprès de celui qui vous écrit, c'est l'autre candidat qui se dégonfle, se retire, et ça y est on pourra enfin élire un secrétaire-général permanent. Mais voilà, celui qui restait dans la lutte devait avoir le vote de son ancien adversaire. Alors vous voyez la confiture! Réunion, huis-clos, coups de masse, coups de poings et coups de "french-fries"... Mais ce fut la même oraison funèbre précédent les obsèques du secrétaire permanent. Il y avait mésentente. Certains présidents voulaient un secrétaire-général, d'autres un concierge. Ce dernier devait entre autres choses, signer les chèques (ce que le trésorier fait déjà tenir les filières en ordre, balayer, nettoyer, faire le portier et un tas de trucs intéressants pour quelqu'un qui se présente à ce poste. Trêve de plaisanterie, on décide de nommer un coordonateur par intérim

suite de la page 1.....

Il n'y a pas à se leurrer, tout rentrera dans l'ordre aux prochaines élections, car le secrétaire sera élu par les 2/3 des votants. Ce qui signifie à toute fin pratique que les 4 plus petites facultés pourront élire ce qui s'appellera "le concierge de l'intérim permanent de la Fédération".

Entre nous, est-ce que vous n'êtes pas fatigués de ce bagage de bêtises que la fédération persiste à véhiculer. Il faudrait venir à la prochaine réunion, (le spectacle est gratuit et ça vaut un bon Chaplin) et contester la validité des décisions qui y sont prises. A voir tout ce qui se déroule, on ne peut rester passif. Il faudra rire, pleurer, ou contester. Les présidents de faculté ne nous représentent pas du tout. Ils participent à titre personnel et vous pouvez me croire puisque la faculté de commerce avait fait un référendum et que finalement on a décidé de la basculer par-dessus bord. Comme quoi on se moque éperduement de ce que les étudiants peuvent penser.

Les prochaines élections auront lieu la semaine prochaine, d'ailleurs vous le savez déjà avec une pareille campagne publicitaire, il n'y a pas de meilleur moyen d'assurer l'intérim. Tout ceci me porte à croire que le nombre d'étudiants aux réunions de la FEUM., passera de 10 à 12 ce qui, ma foi, est respectable.

Je vous le concède, ça vaut vraiment la peine; le spectacle est de qualité, les acteurs en pleine forme et en pleine possession de leurs art qui pour la circonstance se nomme "cabotinage".

Irénée St-Jean

LE CONSEIL ETUDIANT DES ARTS SE DEMOCRATISE

A sa réunion du 28 janvier, le conseil étudiant de la faculté des Arts avait frappé le "jackpot". C'est ainsi que nous avons vu une distribution de vos dollars, presque essentiellement destinés à des soirées sociales ou parties. Ce soir-là, sans contredit, nous étions généreux! Toutes les classes réclamaient leurs parts du gâteau, quelques uns à gueulés de requins, d'autres à gueulés de bébé-phoques. L'important était qu'il fallait tout ramasser ce qui restait; c'était le bingo! La classe d'Arts IV s'est vu attribué un budget de \$800.00 pour organiser son célèbre banquet de fin d'année en l'honneur des gradués (produits finis). Il ne faut pas rompre avec la tradition. Lorsque les mamelles sont gonflées, autant en profiter!

Toutefois, l'objet de ma critique se porte sur le fait que jamais le conseil étudiant de la Faculté des Arts étale en public ce qui semble se faire sous la table. Nous sommes en droit de savoir ce qui se passe aux réunions. Petit conseil en passant: puisque les récoltes ont été bonnes cette année, il y aurait peut-être moyen de publier un feuillet expliquant ce qui se déroule aux réunions, et le budget n'en souffrirait pas trop. Par exemple, il serait bon de savoir la température qu'il faisait à Winnipeg lorsque deux des nôtres sont allés s'y balader. Qu'allons-nous retirer de cette visite au pays des merveilles?? Vous seriez peut-être intéressés aussi, de savoir, que la classe d'Arts I avait organisé un party qui a dégénéré en orgie de pizza; qu'aux réunions, on refuse le droit de parole à certains individus qui assistent régulièrement (démocrati quand tu nous tiens!); et enfin un tas de choses utiles et inutiles comme nous avons toujours su les faire.

Question de vous renseigner, le conseil étudiant de la faculté des Arts a organisé une commission d'enquête qui s'intéresse à vos opinions face à la participation étudiante, à la FEUM., au CN., à la BP., etc. On vous rendra visite sous peu. Lorsque l'on sonnera à votre porte, soyez sans crainte, vous n'entendrez pas "Avon calling", mais bien des individus intéressés à vos idées subversives. Soyez coopératifs, répondez en lettres moulées, en disant toute la vérité. Vous ne vous en porterez que mieux.

Cette semaine, notre critique était dirigée contre le conseil étudiant de la Faculté des Arts. Dans les semaines à venir, vous entendrez parler des autres conseils étudiants.

Irénée St-Jean

MERCI BEAUCOUP POUR VOS ARTICLES.